

# Cinquante-deux participants ont bien apprécié le raid-party adapté



Les résidents se sont prêtés avec application aux diverses épreuves. © D.R

Publié le 20/07/2011

par le travail de l'Esat le Prieuré de Laval-Atger et le foyer Abbé-Bassier de Grandrieu ont organisé, mardi dernier, le premier raid-party. Durant toute la journée, 52 participants entourés de leurs éducateurs et venant de six établissements médicaux-sociaux lozériens ont participé à cette manifestation.

Le matin, deux randonnées de 3 et 5 km étaient au programme. Au retour sur le terrain près du plan d'eau, les bénévoles et des membres de l'association avaient préparé le repas. L'après-midi, un parcours de motricité a eu lieu. Bowling, tricycle, sarbacane et autres épreuves attendaient les compétiteurs. Les règles du jeu étaient expliquées à chaque groupe et tous les résidents se sont bien amusés. Les plus courageux se sont même baignés dans le plan d'eau. Un goûter fort apprécié a été offert à tous puis chacun est remonté dans le véhicule et a regagné son lieu de départ. Une excellente journée qui ne demande qu'à être renouvelée.